



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE

Extrait du procès-verbal de la séance régulière du conseil municipal tenue au Centre communautaire George-McLeish, sis au 20, avenue Morningside, le lundi 28 janvier 2019 à 19 h 30, à laquelle sont présents :

La mairesse / The Mayor

Les conseillers / Councillors

Sont absents / Absents

Sont également présentes / Also present

Extract of the minutes of the regular sitting of the Municipal Council held at the George-McLeish Community Centre, 20, Morningside Avenue, on Monday, January 28, 2019 at 7:30 p.m., at which were present:

Julie Brisebois

François Vaqué, Alain Savoie, Michelle Jackson Trepanier, Dennis Dicks.

Christopher Jackson, Peter Csenar

Vanessa Roach, Directrice Générale/General manager, Francine Crête, Greffière/Town Clerk

4.4 Entente sur les frais d'abonnement à l'Arboretum Morgan.

Résolution 2019-01-007

Il est **Proposé** par Dennis Dicks
Appuyé par François Vaqué
et **RÉSOLU** :

QUE la municipalité acquitte le tiers (1/3) des frais d'abonnement 2019-2020 à l'Arboretum Morgan pour les résidents de Senneville, sur réception des pièces justificatives;

D'AUTORISER la Directrice générale Vanessa Roach à signer, s'il y a lieu, pour et au nom de la municipalité du Village de Senneville l'acceptation de la demande de subvention en lieu d'entente ;

QUE cette dépense soit approuvée et imputée au budget d'opération adopté pour l'année financière 2019.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

4.4 Morgan Arboretum – Subscription Agreement

It is **Moved** by Dennis Dicks
Seconded by François Vaqué
and **RESOLVED**:

THAT the municipality pay one third (1/3) of 2019-2020 membership fees to the Morgan Arboretum for residents of Senneville upon receipt of supporting documents;

TO AUTHORIZE the General Manager Vanessa Roach to sign, if needed, for and on behalf of the municipality of the Village of Senneville the acceptance of the Grant Request in lieu of an agreement;

THAT the expense be approved and imputed to the operation budget adopted for 2019 financial year.

UNANIMOUSLY ADOPTED.

COPIE CERTIFIÉE CONFORME / TRUE COPY

Donnée à Senneville, le 6^e jour de février 2019.

Francine Crête
Greffière / Town Clerk